

Bericht vom 3. Ligaspieltag Ostbayern in Tegernheim

Tegernheim den 25.06.2017

Es ist Hochsommer. Temperaturen um 30 Grad, offenes Spielgelände, eine leichte Brise Wind und anspruchsvolles Terrain erwarteten 14 Mannschaften am letzten Großspieltag Ostbayern am 24. Juni in Tegernheim.

Durch die in den vergangenen Tagen anhaltende hochsommerliche Hitze war die Spielfläche (der Tegernheimer Fußballparkplatz) trocken und fest.

Leichtes Gefälle viele kleine Steine (lose und fest) machten den Parkplatz für viele Spieler interessant, für einige Spieler wirkte der Parkplatz abschreckend. Wer geübt im Anspielen eines données war, hatte leichte Vorteile.



Die Spielfelder waren großzügig und ohne Begrenzungslinien. Die Spielrichtung wurde durch den Ligakoordinator Ostbayern vorgegeben.

In der Bezirksoberliga standen drei Runden im Bayernliga-Modus auf dem Tagesprogramm. Während der Tabellenführer FC-Tegernheim alle seine Begegnungen für sich entscheiden konnte, patzten die Verfolger der PF SV Wetzelsberg 3 und der PC Furth im Wald. Wetzelsberg 3 gewann keine seiner drei Begegnungen, der PC Furth im Wald musste sich der gut spielenden Mannschaft TV Etterzhausen 1 mit 2:3 geschlagen geben.

Der TV Etterzhausen 1 blieb in der Bezirksoberliga wie der FC Tegernheim am dritten Spieltag ungeschlagen und verbesserte sich vom sechsten auf den dritten Tabellenplatz.

Platz zwei in der BZOL geht an den PC Furth im Wald.

Der FC Tegernheim gewinnt ungeschlagen die Mannschaftsmeisterschaft der Bezirksoberliga Ostbayern. Für den FCT ist es die erste Mannschaftsmeisterschaft in der BZOL.

Wir gratulieren zum Aufstieg in die Landesliga Süd!

In der Bezirksliga Ostbayern kam es zu einem spannenden Zweikampf und gleichzeitigem Finalspiel um die Mannschaftsmeisterschaft in der letzten Spielrunde zwischen den Nachwuchsspielern der PF SV Wetzelsberg 4 und den erfahrenen Spielern der BF Nabburg.

Der Gewinner dieser Begegnung durfte den Pokal mit nach Hause nehmen, der Verlierer hatte das Nachsehen und musste mit dem zweiten Platz zufrieden sein.



Die BF Nabburg setzten sich mit 4:1 gegen die PF SV Wetzelsberg 4 durch und werden Mannschaftsmeister der Bezirksliga Ostbayern.

Wir gratulieren und wünschen viel Erfolg in der Bezirksoberliga Ostbayern.

Wir gratulieren auch dem zweitplatzierten, den PF SV Wetzelsberg mit seinen jungen Nachwuchsspielern. Es hat Spaß gemacht, euch beim Spielen zuzusehen. Die junge Mannschaft hat sich während der Spieltage stetig verbessert und wir freuen uns auf das nächste Jahr mit euch. Gratulation an die PF SV Wetzelsberg für seine gute Jugendarbeit.



Mannschaftsmeister in der Bezirksoberliga Ostbayern 2017, FC-Tegernheim



Mannschaftsmeister in der Bezirksliga Ostbayern 2017, BF Nabburg



Die Farbe Rot bei den Trikots dominierte in Tegernheim



Vielen Dank an alle Mannschaften Ostbayern für den entspannten und disziplinierten Spieltag. Gegen 19:00 Uhr war das letzte Spiel des Tages beendet.

Spielende Schiedsrichter:

Andrej Jost, Uwe Stecher, Josef Prommersberger, Burkhard Brätsch, Uwe Büttner.

Wir danken dem FC-Tegernheim und seinen fleißigen Helfern für die Ausrichtung des letzten Spieltages und die Bewirtung seiner Gäste.

Bericht: Uwe Büttner, Ligakoordinator Ostbayern